



Memmingen, 16.10.2017

## Neuer Vizepräsident am Landgericht Memmingen

Jürgen Brinkmann neuer Vizepräsident des Landgerichts Memmingen / Manfred Mürbe Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht München

Mit Wirkung vom 16.10.2017 wurde der Vorsitzende Richter am Landgericht Jürgen Brinkmann zum Vizepräsidenten des Landgerichts Memmingen ernannt. Er tritt die Nachfolge des langjährigen Vizepräsidenten des Landgerichts Memmingen Manfred Mürbe an, der bereits zum 01.09.2017 zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht München – Zivilsenate in Augsburg ernannt worden war.

Der Präsident des Landgerichts Memmingen Dr. Thomas Ermer brachte bei der Aushändigung der Urkunde seine Freude über diese Entscheidung zum Ausdruck. „Mit Herrn Brinkmann bekommt das Landgericht einen sehr erfahrenen und engagierten Kollegen zum Vizepräsidenten, der in der Behörde und der Region verwurzelt ist und mit seinem Engagement und seiner offenen Art in seiner neuen Funktion ein großer Gewinn für das Gericht ist.“ Herrn Mürbe dankte Dr. Ermer anlässlich seinen Abschieds für die jahrelange hervorragende Arbeit als Vorsitzender Richter wie als Vizepräsident und wünschte ihm für seine neue Tätigkeit, in der er seine große richterliche Erfahrung und seine ausgeprägt guten juristischen Kenntnisse zur Geltung bringen werde, alles Gute.

**Manfred Mürbe** (63 Jahre) ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Nach Abitur, Studium und Referendariat in München begann er 1981 seine berufliche Laufbahn am Bayerischen Staatsministerium der Justiz in München, bevor er 1983 als Staatsanwalt an die Staatsanwaltschaft Augsburg wechselte. 1985 wurde Manfred Mürbe zum Richter am Amtsgericht Augsburg ernannt, wobei er teilweise

in der früheren Zweigstelle in Schwabmünchen tätig war. Seit 1986 war er – zunächst nur teilweise – als hauptamtlicher Leiter von Arbeitsgemeinschaften für Rechtsreferendare am Landgericht Memmingen tätig. 1994 wurde Manfred Mürbe zum Richter am Oberlandesgericht München ernannt, wobei er aber weiterhin als Arbeitsgemeinschaftsleiter für Rechtsreferendare in Memmingen eingesetzt war. 1996 folgte die Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Memmingen, wo er zunächst eine Kleine Strafkammer und gleichzeitig die zivilrechtliche Beschwerdekammer leitete. Von 1998 bis Ende 2006 war er Vorsitzender der beiden Kammern für Handelssachen am Landgericht Memmingen und überwiegend auch Vorsitzender der Strafvollstreckungskammer. Ende 2006 wurde Manfred Mürbe zum Vizepräsidenten des Landgerichts Memmingen ernannt und führte ab 2007 den Vorsitz der 2. Zivilkammer, die u.a. auch für Arzthaftungssachen zuständig ist. Zum 01.09.2017 wurde Manfred Mürbe zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht München – Zivilsenate in Augsburg ernannt. Erholung findet er bei Fernreisen und Wanderungen in den Allgäuer Bergen.

**Jürgen Brinkmann** (54 Jahre) war nach seinem Studium und Referendariat in Augsburg zunächst bei einer Bank beschäftigt, bevor er 1991 seine Justizkarriere bei der Staatsanwaltschaft Kempten (Allgäu) startete. Von 1995 bis 2002 war er Beisitzer in einer Zivilkammer am Landgericht Kempten (Allgäu), bevor er als Staatsanwalt als Gruppenleiter an die Staatsanwaltschaft Memmingen wechselte. Seit 2008 ist Jürgen Brinkmann Vorsitzender Richter am Landgericht Memmingen, wo er für kurze Zeit die Strafvollstreckungskammer und bis heute die 3. Zivilkammer leitet. Daneben ist er als Güterichter und Pressesprecher für das Landgericht Memmingen tätig. Jürgen Brinkmann ist verheiratet und in Altusried wohnhaft. Privat erholt sich der gebürtige Augsburger gerne in seinem Garten und bei Urlauben mit kulturellen und kulinarischen Genüssen.